



"Paroles de chasseurs"

© TSR 2009, Louvin Gérard & TSR

par René Kaenzig

"Il ne s'agit pas forcément de se laisser convaincre, mais simplement d'écouter ces passionnés qui, eux aussi, revendiquent une certaine éthique vis-à-vis de la nature"

C'est par ces quelques mots que la *Télévision suisse romande* (TSR) est entrée en matière pour présenter son reportage intitulé "Paroles de chasseurs". Le réalisateur *Gérard Louvin* et son équipe technique ont exactement compris ce qui anime notre activité de chasseurs. Nous n'avons pas tenté de les convaincre. Mais ils nous ont simplement écoutés et filmés. Ils ont compris nos motivations et ce que nous avions au plus profond de nous ... et le reportage le montre très bien.

MERCI !

Je tiens à remercier la *Télévision suisse romande*: premièrement pour avoir eu l'idée de faire un reportage sur la chasse; deuxièmement pour avoir osé le faire en sachant bien que le sujet n'est pas des plus populaires; et troisièmement pour en avoir fait un produit aussi magnifique.

Je n'utiliserai pas le mot "acteur" puisque nous n'avons pas joué un rôle. Nous étions comme nous sommes. Un grand merci va donc aussi à tous les intervenants qui ont tout donné de leur naturel dans une atmosphère très sympathique.

Et pour finir, les remerciements vont également à toutes ces personnes qui par leurs messages, leurs SMS et leurs courriels ainsi que de vives voix, nous ont félicités. Certains même en nous qualifiant "d'ambassadeurs de la chasse", ce que nous tentons de faire. Le merci va aussi à ceux qui l'ont pensé mais pas transmis.

